

# かめっ子だより No.65

令和7年8月5日

八尾市立亀井小学校

校長 柴山 八寿夫

## 夏と言えば…、オリニマダン!②

「アンニョンハセヨ」「ナマステー」「チャオ プオイ サーン」「スバ ウダーサナック」、これらは世界の挨拶で「おはよう」を意味します。それぞれどの国の挨拶かおわかりでしょうか？

10時、『オリニマダン』が始まりました。子どもたちの司会で進行され、まずは参加校の紹介。参加人数は学校によって様々ですが、八尾市すべての28の小学校から参加がありました。その後、いろんな国の挨拶が紹介され、亀井小学校の児童も代表として挨拶を披露してくれました。

恒例の『昆虫太極拳』で体を動かした後は班に分かれ、さらに3人のグループで『金魚取りゲーム』『じゃんけんゲーム』を楽しみました。『金魚取りゲーム』は、魚型の醤油容器にいろんな色の液体が入れています。色が告げられると、その色の魚を集めるのですが、もちろんその色も各国の言葉。「マウ ヴァン!」と聞こえた瞬間、グループで協力しながら、言葉の一覧表を見て何色かを探していました。ちなみに「マウ ヴァン」は、ベトナム語で黄色のことです。



『じゃんけんゲーム』は3人の体を使って、ジャンケンをします。全員が立てばパー。真ん中の人だけ立てばチョキ。全員座ればグー。グループで相談して何を出すか決めていきます。続けて勝つことはなかなか難しいですが、みんなで協力している姿って、いいですね。

